

VALOR
SOCIAL

Trabajadores y trabajadoras fueron reconocidos por su trayectoria en El Teniente

En el Club de Campo Coya se realizaron las ceremonias que destacaron a 178 personas, quienes cumplieron 20 y 30 años de servicio en las distintas áreas de la División.

En tres emotivas ceremonias, realizadas en el Club de Campo Coya, 178 trabajadores y trabajadoras de la División fueron reconocidos por su trayectoria en El Teniente.

En esta oportunidad, fueron destacados quienes cumplieron 20 y 30 años en la empresa, quienes recibieron un reconocimiento y el agradecimiento, en palabras del gerente

general, Andrés Music, por su profesionalismo y entrega.

"Ustedes han sido parte del proceso de transformación de nuestra División, también junto a sus seres más queridos, sus familias, quienes también han hecho un sacrificio por apoyar su trabajo, incentivando los y apoyando los", destacó.

"Este no es el final del proceso.

Es el inicio de una nueva etapa. Ustedes han sido testigos y actores de los cambios. Muchas gracias por su dedicación, por ser parte de este camino de manera conjunta. Juntos seguiremos escribiendo la historia de El Teniente, con la misma fuerza y pasión que nos ha traído hasta aquí, cumpliendo con nuestro lema Damos todo por Chile", agregó.



RECONOCIMIENTO
Trayectoria
Laboral 2024
DIVISIÓN EL TENIENTE



DAMOS
TODO
POR
CHILE


CODELCO
El Teniente